
 
 
 
 
 

 

主內的弟兄姊妹平安：  
 

多謝您們一直以來的代禱及關心！ 
 
2015年轉眼已到九月，今年如往常一樣在忙碌中渡過。在六、七月間，特別忙碌，因為那期

間接待了三個來自北美的短宣隊，他們分別從夫婦關係、教育及兒童心理學的不同角度，針對本
地華人的需要，有知識及福音的分享。弟兄姐妹在當中深得造就，可是本地未信主的僑胞，卻將
所有心思意念都放在賺錢上，未能出席享受豐盛的宴席。求主憐憫這裡的僑胞，開他們的心眼能
看到自己的真實境況、願意回應福音。 

 
由於考慮到教會的事工發展，教會計劃於今年開始第二期的工程，本來期望能於今年七、八

月開始動工，但因畫則師的圖紙遲遲未能完成及審批，故此可能要推遲至年底或明年初。雖然工
程延期，但深信主有祂美善的心意在其中，懇求主幫助我們，讓我們能配合祂的時間及工作。 

 
聖經學院的事奉方面，感謝主今年八月舉行的奉獻營有五十多位來自德國、英國、西班牙、

哥斯達尼加、委內瑞拉、巴拿馬、加拿大等地的參加者。求神在參加者的心中繼續動工，讓他們
能勇敢回應上帝在各人身上不同的呼召。 

 
曾經有段時間，聖經學院的學生人數下跌到兩名，但感謝主現在的全日制學習，已經上升到

六人了。期望在未來的日子裡面，有更多的學生。中南美洲的僑胞信主人數不多，而有事奉心志
的更是寥寥可數，又有因經濟或家庭壓力的而不敢踏上奉獻之路。求主幫助、鼓勵及推動，讓弟
兄姊妹靈命有所成長、更有信心踏上事奉及裝備之路。 

 
最近我和師母的身體都有點抱恙。師母的血壓偏高，有可能是因為更年期的影響，情緒方面

有時也不太穩定。而我，膽固醇雖然正常，但三脂甘油高出正常水平50%，而血糖的控制也不甚
理想，可能是因為日常生活事奉太忙碌，未能準時服藥有關。請大家也為我們的身體及心靈健康
禱告。 

 
十月中旬我將會回到香港並到泰國參加中福團四十週年的宣教士退修會及慶祝。請也記念我

行程的平安及在巴拿馬家人的平安。 
 
多謝您耐心的閱讀我們的代禱信及為我們禱告。如果有空，也給我留言，讓我也能知道您的

近況，可以在禱告中彼此記念。願主祝福您！多謝！ 
 

主內,  
必能、真寧 
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